

Concierto en honor a Santa Cecilia. Por la Agrupación Musical de Mengíbar. 4-12-2009

El día 4 de diciembre de 2009, en los salones del Hotel Palacio de Mengíbar, y a partir de las 20:30 horas, tuvo lugar el tradicional Concierto en honor de Santa Cecilia, a cargo de la Asociación Musical de Mengíbar.

Como suele suceder, los componentes de esta asociación musical nos deleitaron, a todos los asistentes, con un estupendo repertorio magníficamente interpretado.

El programa para esta noche fue el siguiente:

1ª Parte

Música i Poble (pasodoble), de Ferrer Ferrán

La Leyenda del Beso (selección), de Soutillo y Vert

L'Artesienne (2ª suite), de G. Bizet

2ª parte

Puenteareas (pasodoble) R. Soutullo

El Último Mohicano (banda sonora de la película), de Irevor Jones

Parque Jurásico (banda sonora de la película), de John Willians

Canto a Mengíbar, de José Sapena.

Hizo la presentación del acto el Concejal de Cultura Sergio López

FOTOS VÍDEO